

今日一日校外学習だったけど、スローガンのことを守るように一日すごせたと思いました。美術館の時も美術館のマナーをちゃんと守って一人一人が過ごしていたし、自分もちゃんとしないといけないことをできていたと思った。だからまた2年の校外学習でも、マナーやその場所のルールを守ってやっていきたいです。

1組

校外学習 スローガン

② ナーを守り

箇中生らしい行動をしよう

④ かまと思い出を深めよう

⑤ んか(文化)に触れよう

最初は人にあいさつをするのは少し緊張したけど、他の人が堂々とはっきりとあいさつをしていて見習って動けたから、これからは自ら動きたいと思った。今まであまり話していなかつた人と少ししゃべれて、少しあなたを深めることができたから良かった。美術館の作品はプリントで見るのとは全く印象が違って見て、実際に見ることはすごく大事だということが分かって良かった。

1組

初めての校外学習すごく楽しかったです。色々、制限がかかった中での校外学習だったけど、良い経験ができたと思います。JICAでは、自分たちが知らなかったことなど、知ることができました。兵庫県立美術館では、いろんな工夫、作品があって、絵の具以外にも使われた道具がたくさんあって、すごいなと思いました。今回の校外学習で学んだことを忘れないようにしていきたい。

1組

バスでは、盛り上がるのを我慢して、過ごすことができました。でも、歩いている時に班の人と話して、もしかしたら広がってしまっていたかもしれない、そういう所は、きちんと考えて行動したいです。あいさつなどは、けっこうできたと思うので、これからも続けていきたいです。『マナブ』を意識して1日を過ごせました!!

1組

美術館やオーケストラで、しっかり挨拶をしたり、静かにしたり、マナーを守って行動ができたと思います。その中でも友達と、「こんな所がよかったですね~」と話したり、色々な作品を見て良さを見つけたりして、皆で文化に触れることができたと思います。特に、美術館で聞いた「人のマネをするな」という言葉が心に残っていて、今回の経験を生かして、これから学校生活をおくっていきたいと思います。

2組

緊急事態宣言が出ている中での校外学習になったけど、しっかり消毒や手洗いができるのでよかったです。また、私的にはちゃんとあいさつできたと思いました。最後に、保健委員としてみんなの健康チェックをしっかりと元気に帰って来れたと思います。

2組

今回の校外学習では、「マナブ」のスローガンをもとに行動することができました。バスの中や、オーケストラのホールの中でも、静かに待ったりすることができました。集合や、列で並ぶときに、少し小走りで行動することができれば、より良かったかなと思いました。今の学校生活で、今回の校外学習をキッカケに、グレードアップさせることができるといいなと思います。

3組

各国の文化の本などを見て、たくさんの文化を知ることが出来ました！自分は班長で、他の班員も「おる！」などの声を出してくれたから、点呼もスムーズにすることができ、よかったです！ オーケストラでも、楽器の紹介もおもしろかったし、何曲か「聞いたことがあります！」って曲もあって楽しかったです！

3組

中学生になって初めての校外学習で、思い出になったと思いました。小学校の時は、先生についていくだけだったけど、班で行動したり、委員会の人が活躍していて、全然違うなと感じました。作品が見られたり、音楽をきけたり、はじめてのものばかりだったので、とても良かったと思いました。

3組

～学年末テストに向けて～

2月25日（木）26日（金）に1年生最後のテスト、学年末テストが予定されています。今回のテストは、どの教科もテスト範囲が今までにないくらい広範囲にわたります。少しづつ、計画的に勉強を進めていくようにしましょう。各教科の授業で、テストの日に提出する課題が前もって連絡されていると思います。部活動が停止になる1週間前から問題集のやり直し（間違えた問題の解き直し）ができるようなスケジュールが組めると良いですね。1年生最後のテスト、1年生の成績が決まる学年末テスト、悔いのないよう最後までベストを尽くし2年生につなげていきましょう！



～1年生 図書委員企画イベント「貸出冊数コンテスト」～

1年生の図書委員が企画した「貸出冊数コンテスト」図書室で本を借りた冊数を各クラスで競います。1月は1年生だけで実施しました。

優勝：1組 79冊

準優勝：3組 31冊

2月は1年生から3年生の全校生で実施します。この調子で学校No.1を目指し、本をたくさん読みましょう！図書委員おすすめの本もチェックしてみてくださいね。